

Laval, la partie la plus touchante de ce festival : « la fête des enfants ». Tous les petits garçons et petites filles de Québec — et il y en a, à Québec — semblaient réunis dans le vaste espace, pour rendre hommage au vénéré Père du diocèse, qui a donné à la formation de la jeunesse une grande partie de sa carrière, pour qui l'éducation des enfants a été la grande préoccupation de sa vie, et qui encore a voulu que l'effet pratique de ces fêtes jubilaires consistât en une plus grande intensité, si l'on peut dire, de l'instruction cléricale !

Des chants de fête, des morceaux de musique exécutés par la fanfare des gentils Cadets Saint-Damase, des paroles paternelles du vénérable Archevêque, la procession vers la Basilique, la bénédiction du Saint Sacrement donnée par Monseigneur : telle a été cette inoubliable fête des petits.

Dans la soirée, autre scène, et touchante aussi, sur la même place du Monument Laval : la démonstration de la classe ouvrière. Cette manifestation était due au Pasteur éclairé qui a donné, à la cause des bonnes relations entre le capital et le travail, l'attention heureuse que l'on sait.

De toutes les parties de la ville et des environs, ils étaient donc accourus, une douzaine de mille, les travailleurs reconnaissants, dire à leur grand ami et bienfaiteur tout leur dévouement et leur gratitude.

Après l'adresse de circonstance et les touchantes paroles d'affection du Pasteur aimant et aimé, S. G. Mgr Roy, évêque auxiliaire de Québec, fit entendre à la foule immense sa parole éloquente et toujours saisissante de précision et d'actualité.

Ensuite, au cours d'un concert de musique militaire, on tira du jardin Montmorancy un très beau feu d'artifice.

TROISIÈME JOUR — JEUDI 5 JUIN

Le matin de ce jour, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque célébra la messe de communauté au Séminaire, et reçut ensuite les hommages des séminaristes et des écoliers.

A midi, Sa Grandeur et un certain nombre de membres du clergé ont assisté à un dîner d'honneur, au Séminaire.